

Karlsruhe Impulse für Sanierungen

[26.7.2013] Die Stadt Karlsruhe will die energetische Sanierung des Stadtteils Alt?Rintheim voranbringen und bietet den Hauseigentümern eine kostenlose Energieberatung an.

Mit dem Projekt "EnergieQuartier Alt?Rintheim" will die baden-württembergische Stadt Karlsruhe der energetischen Sanierung neue Impulse geben. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, können Immobilienbesitzer im Stadtteil Alt?Rintheim ab September eine kostenlose und neutrale Energieberatung in Anspruch nehmen. Dabei werde der energetische Zustand des Gebäudes und der bisherige Energieverbrauch unter die Lupe genommen. Ziel sei es, Hauseigentümern die Entscheidung für eine energetische Sanierung zu erleichtern und damit einen wichtigen Beitrag zum städtischen Klimaschutz zu leisten. Außerdem erarbeiten die Karlsruher Energie? und Klimaschutzagentur und die Umwelt? und Energieagentur des Landkreises Karlsruhe ein integriertes Quartierskonzept, das helfen soll, die Energieeffizienz des gesamten Stadtteils zu verbessern. Finanzielle Unterstützung erhält die Stadt dabei im Rahmen des Programms Energetische Stadtsanierung der KfW. (a)

<http://www.karlsruhe.de>

Stichwörter: Energieeffizienz, Karlsruhe, energetische Sanierung, KfW

Quelle: www.stadt-und-werk.de